美川小学校便り NO4

美川っ子

R3.7.20 文責 大達高弘

1学期の終業にあたって…

今日の終業式をもって、70日(1年生は69日、5年生は夏休 み中に宿泊研修があるため72日になりますが…)間の1学期が終 了しました。4月8日に1学期をスタートし、新型コロナウイルス 感染防止対策に追われながらも、みんなで知恵を出し合い、心を合 わせ、なんとか無事にここまできました。保護者・地域の皆様方に は、本校の教育活動の充実のために日々温かいご理解とご支援をい ただきました。また、新型コロナウイルス感染拡大防止のための 様々な取組に対しましても多くのご協力をいただき、感謝の言葉し かありません。本当にありがとうございました。

夏休みに入りますと、1年延期となっていました「2020 東 京オリンピック」が始まります。コロナ禍という厳しい状況ではあ りますが、選手の活躍に声援を送るとともに、大会が無事に終わる ことを願いたいと思います。さらに、地元浜田から陸上3000m 障害に出場予定の三浦龍司選手(国府小学校・浜田東中学校出身) にも大きな、大きな声援を送りたいと思います。

さて、1 学期も、様々な制約の中で行事や活動を実施しましたが、 美川っ子一人一人、元気いっぱい、主体的に取り組み、しっかりと 成果をあげました。合言葉【みかわ:みんなが かがやく わたし たちの学校】のもと、自分の目標や課題に向かってチャレンジする 姿、自分も友達も大切にしようとする姿が、学校生活の多くの場面 で見られました。77人がきらきらと輝いていました。また、6年 生の下学年に対する「いたわり」と、6年生に対する下学年の「あ こがれ」、美川の【あ・い】が校内に溢れていました。学校全体を リードしてくれた6年生には本当に感謝しています。

GIGAスクール構想の実現に向け積極的にICT機器を授業 に取り入れ、授業改善に力を注いだ教職員も輝いていました。授業 公開のたびに多数ご来校いただくともに、日々、子どもたちを温か く見守ってくださった保護者の皆様方も輝いていました。学校の教 育活動の充実のためにと多くの活動のお手伝いをしてくださった 地域の方々も輝いていました。まさに、【みんなが かがやく わ たしたちの学校:美川小学校】だったと思います。様々な面から美 川小学校を支えていただき、ありがとうございました。

さて、今年度は昨年度よりも期間が長く、例年並みの夏休みとな ります。子どもたちには今日の終業式で、「夏休みだからこそでき るチャレンジをしよう」と話しました。新型コロナウイルスや自然 災害、熱中症など、心配なことはありますが、それでも元気いっぱ い、いつもとは違うことにチャレンジし、充実した夏休みを自分の 手で創りあげてほしいと思っています。

保護者、地域の皆様、これまで同様、子どもたちへの温かい見守 り・声かけをお願いいたします。

【美川っ子のめあて】に向かって

美川っ子のめあて

何でもチャレンジ 誰にも優しい美川っ子 〇苦手なことでもあきらめずにがんばる 〇自分がされていやなことはしない



陸上練習:目標に向かって全力で練習



1年生を迎える会:みんなで1年生を歓迎



児童総会:発表する友達を見守る



田植え:園児・中学生・地域の方と一緒に



なかよし班スタート式:仲間を支える





図工:みんなで力を合わせる



生活科:雨にも負けず野菜の苗植え



体育:寒さなんかに負けない



総合:美川の環境を守る(水質調査)



自立活動:何事もやってみる

美川っ子のめあてに 向かって、77人全員で 頑張りました。

みんな輝いていました。

1学期終業式

この1学期間をしっかりやり遂げたという充実感、待ちに待った夏休みが始まるんだというワクワク感のようなものが、子どもたちの表情から感じられました。特に、1年生13人の表情は、わずか4ヶ月前の入学したての頃とは別人のように頼もしく、この1学期での大きな成長を感じました。過ぎてしまえばあっという間の1学期でしたが、1日1日を大切にしながら、一生懸命に頑張ってきた成果が、子どもたちの今日の表情や姿に表れていたように思います。77人の美川っ子、この1学期間本当によく頑張りました。私の自慢の学校、自慢の子どもたちです。

終業式では、担任の先生方から聞いたこの1学期の成長を子どもた ちに伝えました。ご紹介します。

【学習面】

1年生:発表・話を聞く ひらがなの読み書き 足し算・引き算

2年生:学習に対する自主的な取組が向上した

3年生:準備やとりかかりの早さなどの学習規律が習慣化した

4年生:分類王全員クリア! 算数の時間の教え合い・学び合い

5年生:学習の始業時刻を守ってスタートできる

6年生:自分の考えを進んで出し合う雰囲気が高まった

【生活面】

1年生:進んで働く なんでもチャレンジ 友達となかよし

2年生:何をすべきか自分で考えて行動することができる

3年生:目上に対する丁寧な言葉遣いや、友達同士の呼び方

4年生:男女の協力、なかよし

5年生:自分達で問題を解決できる(話し合いで)

6年生:お互いの個性を尊重 見通しをもって行動できる

私からも、それぞれの学年に対して、この1学期の頑張りを以下のように伝えました。

6年生: 9人という少ない人数ですが、たくさんの優しさと 強い責任感をもって全校を引っ張ってくれました。

5年生:「最高のサブリーダー」を目指して、様々な場面に おいて積極的に6年生を支えてくれました。

4年生:中学年のリーダーとしていろいろなことに自分達から進んでチャレンジし、力を伸ばしました。

3年生:全校一大きな声であいさつができ、元気いっぱいに 毎日を過ごしました。

2年生:多くの場面で、優しくてかっこいい姿を1年生に見

せ、お手本になってくれました。

1年生: いろいろなことがたくさんできるようになり、心も 体も大きく成長しました。元気いっぱいでした。

合言葉「み・か・わ みんなが かがやく わたしたちの学校」に 向かって頑張ったこの1学期を、みんなで確かめ合いました。

夏休みのくらしについて

7月19日に校外班会を実施し、夏休みのくらしについて子どもたちと確認しました。今年度も昨年度同様、これまで校外班や登校班で実施してきたラジオ体操と奉仕活動は中止としました。ラジオ体操カードにつきましては、例年通り配付しますので、各家庭においてご活用していただけたらと思います。早寝・早起き・朝ごはん等の規則正しい生活は感染症予防の上でも有効だと言われています。個人でラジオ体操を継続することは難しいかと思いますが、ぜひ子どもたちにお声がけしていただき、可能であればご家族一緒に取り組んでいただければと思います。よろしくお願いします。

幼小中合同運動会について

例年9月に実施しています幼小中合同運動会は、今年度も規模を縮小し、できる限りの感染症防止対策を講じながら、9月11日(土)に実施したいと考えています。(雨天の場合は順延)

保護者・地域の皆様方には、様々な面でご協力いただいたり、ご参加をご遠慮いただいたりしなければならず、大変申し訳なく思います。何卒よろしくお願いいたします。実施にあたっては、以下のように考え、準備をしてまいります。なお、詳細につきましては、2学期になりましてから、改めて文書にてお知らせいたします。

○参加者を園児、児童、生徒及びそのご家族に限定する。

(地域・ご来賓の皆様にはご案内をしない)

- ○開始時刻を早め、午前中開催とする。
- 〇入場行進は実施せず、開閉会式も縮小して行う。
- 〇来賓席・保護者席・敬老席は設置しない。



🎁 <u>8・9月の主な行事</u>



【8月】

- 10日(火)~13日(金)学校閉庁日
- 22日(日) PTA奉仕作業
- 27日(金)始業式・給食開始(13:30 下校)

【9月】

- 2日(木)外国語(ALT) SC訪問日
- 3日(金)委員会⑥ 7日(火)運動会予行練習
- 9日(木)外国語(支援員)
- 11日(土)幼小中合同運動会
- 13日(月)振替休業日
- 15日(水)全校テスト(国)
- 16日(木)全校朝礼 外国語(ALT)
- 17日(金)クラブ⑥
- 21日(火)スケッチ会 ※予備日24日(金)
- 22日(水)稲刈り(5年) ※予備日27日(月)
- 24日(金)クラブ⑥
- 28日(火)ラブック号
- 30日(木)外国語(ALT) 全校テスト(算)